

Junta Escolar de Hempstead acusa de mala conducta a ex superintendente

Por: Timothy Bolger
tbolger@longislandpress.com

La Junta de Educación de las Escuelas Públicas de Hempstead votó recientemente para presentar cargos contra el superintendente suspendido Shimon Waronker, quien ha alegado que descubrió corrupción en este Distrito que viene luchando contra serios problemas desde hace mucho tiempo.

El abogado de Waronker, Frederick Brewington, confirmó a la prensa el pasado jueves que la junta acusó a Waronker de manipulación de licitaciones, conflicto de intereses, mala conducta y docenas de otros cargos. Brewington dijo que la junta está tratando de atacar la credibilidad de su cliente, quien entabló una demanda contra la junta en el tribunal federal de Central Islip en un intento de ser reintegrado luego de que fuera suspendido a principios de este año.

“Todos son falsos y artificiales para ocultar los problemas reales que el Dr. Waronker estaba ayudando al Distrito a resolver”, dijo Brewington en un comunicado. “Lo que es [una pena] es que esta Junta de Educación haya elegido seguir un camino de negación de las preocupaciones reales que enfrentan el Distrito y los niños de Hempstead”.



(Foto: Noticia)

Ex superintendente Shimon Waronker acusado de manipulación de licitaciones, conflicto de intereses y docenas de otros cargos.

Señaló que esto se produce días después de que CBS2 News publicara un documental sobre las décadas de fallas del distrito escolar, denominado “37%”, título que se refiere a la tasa de graduación del distrito que se encuentra entre las más bajas del país.

Las acusaciones de la junta dependen en gran parte de su contrato anterior con la Nueva Iniciativa Americana (NAI), una organización sin fines de

lucro que Waronker fundó antes de convertirse en superintendente. Waronker sostiene que dejó su puesto en el grupo antes de asumir el puesto de Hempstead y que su contrato establecía que lo usaría como un recurso para reformar el distrito.

“Usted engañó al Distrito y tergiversó expresamente los hechos, pretendiendo que ya no tenía una relación profesional o financiera con la NAI, lo

que implica que sus intereses en la NAI habían sido cortados y presentando engañosamente su relación e intereses en la NAI en tiempo pasado”, dicen los cargos.

Waronker había sido contratado por la junta escolar después de una búsqueda nacional con el objetivo de reformar el Distrito. Más tarde, los miembros de la junta directiva alineados con “Hempstead for Hempstead”, un grupo liderado por un delincuente sexual convicto, fueron votados por la mayoría, que incluye a un policía de la villa de Hempstead que fue arrestado en abril por más de una docena de cargos de robo y fraude.

Waronker, que anteriormente había rechazado escuelas con problemas en la ciudad de Nueva York, había iniciado una investigación sobre el Distrito y había remitido las conclusiones de lo que alegaba era corrupción de las autoridades. La nueva junta escolar a su vez lanzó una investigación sobre Waronker que condujo a los cargos de esta semana anterior. Una auditoría del contralor del Estado de Nueva York y una revisión del Departamento de Educación del estado están en curso.

El asediado superintendente ahora tiene la opción de tener la audiencia sobre sus cargos en público o privado.

Matrimonio hispano muere en accidente en Brentwood

Por: Redacción
editorial@noticiali.com

Detectives del Tercer Escuadrón de la Policía del condado de Suffolk están investigando un accidente automovilístico que mató a dos personas e hirió a otras cinco en Brentwood, aproximadamente a la 1:38 p.m del domingo.

Olvin Jiménez manejaba un Toyota Corolla 1997 hacia el sur en Crooked Hill Road, justo al sur de Long Island Expressway, cuando perdió el control del vehículo y cruzó por el carril norte, donde su auto fue chocado por un Toyota RAV4 2005.

Tanto el conductor del Corolla, Olvin Jiménez, de 39 años, y la pasajera del asiento delantero, su esposa Erica Jiménez-Mejía, de 39 años, de 224 Sherman Avenue en Brentwood, fueron declarados muertos en la escena por un asistente médico de la Oficina del Médico Forense de Suffolk.

Dos niños, de 2 y 10 años, que eran pasajeros en el asiento trasero del



(Foto: Noticia)

Olvin Jiménez y Erica Jiménez-Mejía perdieron la vida mientras que dos niños quedaron muy heridos.

Corolla, fueron transportados al Centro Médico Good Samaritan Hospital en West Islip para el tratamiento de lesiones graves.

El conductor del RAV4, Allissiana Rose Licata, de 21 años, y los pasajeros

Nicholas Licata, de 17 años, y Emmanuel Licata, de 73, de Bay Shore, fueron transportados al Hospital Southside en Bay Shore para recibir tratamiento de lesiones que no ponen en peligro la vida.

Ambos vehículos fueron confiscados para un control de seguridad. La investigación continúa. Se solicita a cualquier persona con información sobre el choque que llame al Tercer Escuadrón al (631) 854-8352.